

## 初めての日記

2015.09.03



今日の午前は池袋の防災館にいきました。火事と地震についての安全知識を学びました。

昼ごはんは埼玉県の国際交流基金の食堂で食べました。

これは日本語で投稿されたものです

2015.09.14

9月5日、宮崎県に来ました。東京で研修している時、先生はずっと田舎、田舎、何もかもが田舎だよ、と言っていました。しかし中国と違い、中国にはこのような感覚はありません。先生はずっと行く場所が粗末なこと、何にもないこと、ただの田舎であることを強調していたのだけど、実は私は心の中ではあまり心配しておらず、唯一心配していたのはWi-Fiでした。案の定、やはりWi-Fiはありませんでした。

飛行機を降り、車に乗り、道を見ていると、まず見えた最も多い木がヤシの木だということです。この前日本の国会参議院を見学したとき、宮崎県が寄贈したヤシの木を見ました。やはり最も有名なのはヤシの木でした。でもここではこの何日間かずっとヤシの実を売っているのをみていません。（すでに時季を過ぎてしまっているようです）

宮崎県に着いたのはもう遅く、空も西方に淡い赤みがさしているだけでした。車窓から風が吹き込んできましたが、ここの風は中国の風と違い、柔らかくて、湿度があり、心地良いです。周囲がほぼ真っ暗になり、ぼんやりと見えるのは地平線のところどころにある明かりだけになりました。その明かりが一筋になって、まるで1本のきらめく銀河のように流れていて、消えていきます。

朝、夜が明けて、昨晚はつきり見るができなかったものが見えました。本当に田舎です。でも、私の思っていた田舎とは違った田舎でした。中国の農村には黄土が多いです。路上、部屋の上など、多くの場所にです。しかしここは違って、ここは土ではなくて、泥、水、木です。すべての場所が植物に覆われています。ここの木は、高くて分厚く感じます（たとえ都心であっても同じです）しかし中国のは確にか細くて、観光地、田舎、都市、どこにおいてもか細いだけです。

日本でであろうと、中国であろうと、農民はみなとても素朴です。でも全く異なるのは、日本人の素朴さはもっと親切に感じます。見知らぬ人でも、知り合いでも、会ったらお互いに挨拶をします。日本では、一部のトラックの運転手の腕がまっすぐ伸びていて、とても意気込みがあるように見えます。中国で、農民の素朴といえおとなしいという感じで、不平を言ったりせず、各自、自分の事をしています。

## 体育祭

2015.09.21

ここに来てもうまるまる2週間になりました。唯一慣れないのはネットがないことで、おかげで私は今7-11の裏口で屈み込んだ格好してお店のWi-Fiを利用しています。

先週の土曜日は、体育祭が終わりました。私は二つの試合に参加しました、一つは4x150リレーで、もう一つは二年生の男子150メートル走です。その二年生の男子150メートル走で、二位を獲得しました。。体育祭の項目に、見たことがないものもたくさんあって、玉入れ、棒倒し、騎馬戦とか。体育祭の時、私に自分の名前は中国語でどう発音するかを聞きにくるクラスメートが多かったですが、何回か彼たちの発音を訂正しても、やはりどこか違いますね。体育祭の応援も中国ではない仕方で行われて、みんなはとてもオープンで、とても創造的で、とても不思議で。。。

日本では、行列に対して特に要求はないらしくて、全校列を作って準備活動をしていた時も、生徒は“好きのように動くこと”ができますが、それに対して、中国では行列整然や行列規律はとても大事にされています。

## 東京

2015.09.27

東京にいた時、町中を見たら、まず最初に受けた印象は忙しさと暇（実は暇とは、具体的に言えば、忙しさでもある）でした。通勤ラッシュの時間に、交差点でいつもサラリーマンの人波が見え、次から次へと流れていく、みんな早足で歩いていき、止まったりはまったくしません。一方、仕事の時間に、街には誰一人もいなくなります。夜になったら、中国と違うところで、日本は残業する人が多いらしくて、夜になってもビルの光はまだ点いていました。

## 雨

2015.10.12

ここでは曇りの時、雨だ、と言ったら雨が急に降り出し、少しも徴候がありません。雨がやむとすぐに晴れ、でもまた少しすると曇ってきます。ここでは1年中ずっと湿っぽくて、雨はこの常連さんのようです。来てはまた去り、去ってはまたやって来ます。毎回、緑の葉を洗いつつ、道路を洗い流します。

## Winter Cup

2015.10.18

先週の試合、wintercupは全部で3試合行いました、2試合は勝って、3試合目はnobeokaに負けてしまいました。wintercupはこのような結果で終わりました。

私もチームに参加しました。応援だけでしたが。

正式試合の1週間前の練習試合でも、nobeokaにあたりました。53—135のスコアで負けました。原因のひとつとして、相手には黒人二人（身長2m）、白人が一人いたからです。もちろん戦術面でも不足がありました。nobeokaの女子チームの中にも二人の黒人がいます。

Wintercupが終わった日は、三年の先輩がバスケット部にいる最後の日です。試合が終わった後、順番にお別れを告げました。

## 避難訓練

2015.10.25

先週金曜日午後の最後の授業で、火災の避難訓練が行われました。教室から出てから学校を出るまで、生徒たちは列を作って、誰も喋りませんでした。学校から避難場所（ある専門学校の野球場）まで、歩いて10分くらいかかりました（中国にもありますがそれほど遠くはありません）。辿り着いたら消防隊の人がスピーチをしました。（先生はあなた達を守ろうとしているよとか）

## 文化祭

2015.11.02

31日に文化祭が終わりました。文化祭が始まる1か月前、クラス全員（16人しかいないけど）何を作るかの画策を始め、最終的にJapan & China（ガラスに絵を描く形式で展示）を決めました。内容は両国の文化、および有名なもの（日本は桜、富士山、温泉で、中国はボタン、パンダです。各国の国旗を背景としました）。

1週間前、制作を開始しました。毎日午後、放課後の部活前、クラス全員でいっしょに作りました。

文化祭で、各クラスそれぞれの作品をだして、学校を飾りました。

## 試験

2015.11.07

今週は、学校に入ってから二回目の試験が行われました。一回目は中間テストで、日本史、現代文、古文を除いた科目です。

文化祭の追加写真



## 全校応援

2015.11.22

先週の日曜日、サッカー部は全国大会の宮崎ブロックの決勝戦でした。決勝戦だったので、全校で応援に行きました。

試合開始5分で相手にPKで点をとられましたが、5対1で勝利を勝ち取ったので、全国大会に進めました。試合前には全校で応援の練習をし、試合中はみんなが一生懸命応援しました。相手校も応援に応じていましたが、声はかき消されていました。



道

2015.12.06

寮から学校までの道、短いけど、とても表情豊かです。3つの交差点、2本の橋、溪流、広大な麦畑があり、家がある。その中に点在しています...遠くにぼんやりと山々が見えます。

### ボランティア

2015.12.19

先週の日曜日、クラスメートと一緒に青島マラソン大会のボランティアに参加しました。選手もボランティアも一生懸命頑張りました。ボランティアはみんな他人のために頑張るという心を持ってしました。

これは日本語で投稿されたものです

## 全九州バスケットボール選手権大会

2016.01.11

一月十日、全九州バスケットボール選手権大会は終わりました。2勝1敗。延岡工業に負けました。点差は四点しかなかったですが、残念でした。帰るまで、あと二つの大会がありますから、もっと頑張って、試合に出るために、なんとかして、実現させようと思います。

これは日本語で投稿されたものです

## 流鏝馬

2016.04.05

四月三日、友達と一緒に宮崎神宮に行きました。初めて流鏝馬を見ました。かっこよかったです。馬場に桜も咲いていました。

これは日本語で投稿されたものです